

かさおか自慢 子ども新聞

じまん

しょくぶん

区り会会
地づく議
岡ち協文部
笠ま

龍宮城の部屋 びつへりやつめり



多宝塔の中には、たくさんのお絵が
部屋いっぱいに描いてあります。四
メートル四方のせまい部屋の真ん中
に、仏様が座る台があります。

仏様の名前は大日如来です。今は、
遍照寺の本堂にまつられています。

天井には、こわい顔をした龍がと
んでいました。にらみつけるような
目にびっくりしました。龍は、大き
くては力があり、今にも飛び出しき
そな絵です。



まわりの板のかべには、身分の高
いお坊様が、すきがないぐらいび
つしりと描いてあります。入口に入
ったすぐ右には、有名な弘法大師と
いうお坊様。そして柱には、守り神
様やお釈迦様のお弟子様が描いてあ
ります。どの絵も赤や青、緑や黄色



多宝塔の中は、今まで入ったこと
のないふしぎな部屋でした。

四百年間、まだ一度もぬりかえた
修理をしたりしていらないのに、描
いた時のままのきれいな色が残つ
ている」とおどろきました。

多宝塔の中には宝物は入ってい
ないと聞いていましたが、この絵は
ぜつたに守らなければならぬ笠
岡の宝物だと思いました。



多宝塔のとなりには、大きないち
ょうの木があります。そのいちょう
は、約四百年前に多宝塔を建てた
記念に植えられました。幹の太さは
約五メートルあります。ちなみに、
いちょうは一九七二年に市木(しほ
く)に指定されています。また、一
九八二年には市の花に「きく」。二〇
〇二年には市の魚に「しやこ」が指
定されました。

近所に住んでいるおばさんは、「昔は木に
大きなゴイサギという鳥が巣をつ
くつて子育てをしていました。秋には、近所のおば
さんが集まってギンナンを拾いながら一日中おしゃべりをしていました。ギ
ンナンは茶碗むしに入れるとおいしくなりますよ。」と話してくれました。

多宝塔の新聞作りで一番心に残つたことは、塔の中に見たこともないたくさんの絵があつたことです。